

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1115

VENDREDI 30 OCTOBRE 2015

Disposé de tirage BREST CTC

Une liste de rassemblement



1 Marc Coatanéa - 2 Emmanuelle Rasseneur - 3 Richard Ferrand - 4 Gaël Le Meur - 5 Gwenggan Bui - 6 Laurence L'Hour-Fortin - 7 Roland Jourdain - 8 Forough Dadkah Salami - 9 Karim Ghachem - 10 Gaëlle Vigouroux - 11 Pierre Karleskind - 12 Mona Bras - 13 Alain Le Quellec - 14 Sylvaine Vulpiani - 15 Olivier Le Bras - 16 Mélanie Thomin - 17 Jérôme Le Bigaut - 18 Liliane Tanguy - 19 Jean-Paul Urien - 20 Sheilla Laclusse Le Nost - 21 Laurent Péron - 22 Nadine Urvois - 23 Xavier Berthou - 24 Marylise Lebranchu - 25 Jean-Jacques Urvoas

C'est une liste de rassemblement que Jean-Yves Le Drian a présentée le 19 octobre, à Gourlizon. Renouvelée à 64%, les candidat-es qui y figurent ont une moyenne d'âge de 47 ans. Ce sont des femmes et des hommes d'horizons différents qui se retrouvent autour d'un projet, d'une volonté de réinventer la Bretagne, loin des jeux d'appareils.

Après une journée entière consacrée à la présentation officielle de l'ensemble des colistiers, dans les quatre départements de la région, Jean-Yves Le Drian a multiplié les rencontres avec les professionnels du domaine culturel, maritime ou de la construction sur le terrain. Le 22 octobre, avec les candidats de la région de Quimperlé/Concarneau, il a rencontré les représentants des trois réseaux, *Diwan*, *Diy Yezh*, *Dihun* qui travaillent au quotidien au développement du breton.

Le 23 octobre, dans le Finistère, accompagné des candidats du pays de Brest, Jean-Yves Le Drian a participé à une réunion de travail avec les professionnels de la pêche, dans les locaux de la toute nouvelle criée du port du Ponant, inaugurée quelques jours auparavant. Des investissements de 5,1 millions d'euros ont été nécessaires pour réaliser cet équipement moderne, adapté au marché des produits de la mer pour les professionnels du pays de Brest.

Un peu plus tard dans la journée, c'est à Plabennec que Jean-Yves Le Drian a visité l'entreprise *Amzair*, qui fabrique des pompes à chaleur. En redressement judiciaire il y a quelques années, cette entreprise a su relever le défi de la production industrielle à la pointe de la Bretagne en misant sur des produits de haute qualité énergétique.

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 29/10/2015



**PRESSE
URGENTE**

DISTRIBUÉE PAR

LA POSTE

Ambition maritime

Le premier ministre a réuni un Comité Interministériel de la mer (CIMer), le 22 octobre 2015, à Boulogne-sur-Mer. Ce CIMer est une nouvelle étape dans la construction de la politique maritime de la France pour développer la croissance économique de nos territoires marins, protéger les milieux marins et assurer la protection et la sécurité des espaces maritimes français.

La croissance bleue, nous en sommes déjà convaincus en Bretagne, est un formidable vivier de création de valeur, d'emplois, d'attractivité. La production d'énergies marines renouvelables, la mise en valeur des richesses naturelles et l'exploitation des grands fonds marins sont ainsi venues s'ajouter aux activités plus traditionnelles comme le transport maritime, la pêche ou la plaisance.

Depuis 2012, la France a renoué avec sa grande ambition maritime, facteur de développement économique et d'emplois.
PS29

Chiffre de la semaine

405 millions d'euros

C'est le montant du budget de l'aide juridictionnelle. En 2010, ce budget n'était que de 275 millions d'euros.